



León, 14 de noviembre de 2016

## **El PSOE reclama la reparación del Parque de la Chopera**

- **El Grupo Socialista se hace eco de las quejas de los vecinos del Polígono 58**
- **Los ediles del PSOE recuerdan que han pedido una ampliación de las partidas para actuaciones en los barrios**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León ha presentado, ante la Comisión de Quejas, una reclamación para que se acometa la reparación y las tareas de limpieza y mantenimiento necesarias para arreglar el Parque de La Chopera y los equipamientos deportivos allí ubicados.

Los ediles socialistas se hacen eco de las numerosas quejas de los vecinos del Polígono 58 que, en multitud de ocasiones, han pedido sin éxito actuaciones de las brigadas municipales en esta zona.

Los concejales del PSOE recuerdan que existe una partida necesaria para reparación en los parques y que en los remanentes del presupuesto no ejecutado este año el Grupo Socialista ha pedido un incremento de las partidas para actuaciones en los barrios ya que el estado que presentan las zonas periféricas de la ciudad es lamentable.

"Somos conscientes de que la única manera de lograr actuaciones en los parques y jardines municipales es mediante la denuncia pública ya que en



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



numerosas ocasiones los vecinos han presentado reclamaciones sobre el estado de deterioro general de estas zonas sin ninguna respuesta positiva ni por parte de la concejalía de Participación Ciudadana ni por Obras que cuentan con presupuesto suficiente para acometer obras de mantenimiento pero que hacen oídos sordos a las quejas tanto por suciedad como por deterioro de los equipamientos”, explican los ediles socialistas.